

まちのできごと

みなさんからの情報を待ちています。
役場企画課までご連絡ください。☎22-0511



県民体育大会

9月17日から18日にかけて、肝属郡内の各市町を会場とし、第59回県民体育大会肝属大会が開催されました。

17日は、鹿屋市西原陸上競技場で総合開会式が開催され、オープニングでは、錦江町の婦人団体など肝属地区内の各種女性団体による集団演技が行われ、「栄光の架け橋」、「マツケンサンバ」の2曲に合わせて、息のあったマスゲームを披露しました。

18日には、サンドームでゲートボールが、田代地区中央公民館で銃剣道の競技がそれぞれ行われました。

「ごみの不法投棄撲滅キャンペーン」を実施

8月28日、田代やわら柔道スポーツ少年団と田代駐在所合同で、県立自然公園に指定されている花瀬公園周辺の清掃作業を行いました。

この活動は、錦江町内でも問題になっている「不法投棄」を将来を担う子どもたちに学んでもらおうという趣旨のもとに実施したものです。

参加者は、「ごみを自然に捨ててはいけない」と再認識するいい機会となりました。

一人ひとりがモラルをもって不法投棄撲滅に取り組みましょう。



神川新町自治会敬老祝い

9月19日、神川新町自治会の婦人会が自治会内の70歳以上の方を招待し会食や余興などを行い、敬老を祝いました。

余興では、新原シヅさん（96歳）が太鼓を、今熊禮子さん（76歳）が三味線を用いて見事な演奏を披露し、曲に合わせて踊る元気な方もいました。

敬老祝いの行事は、恒例の行事となっており、皆さん毎年楽しみにしているそうです。